

ついにやつた労災防止

監督指導で五百件減る

くらし

随筆

だいとうわせやね。

とじまん入った。僕家して

自分の家に入っている人

している人を出てみる。

自分の持家に入

っている人を出

てみる。

おはよう。

講演会ある

自分の家に入

っている人を出

てみる。

おはよう。

<p

(第三種郵便物認可)

(3)

読者の声

佳所・職業・記

名・年令を明記

六百字以内

記入

する

と

の

と

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

受験生守り下校パトロール

平一中父兄が交替で

公立高校の願書受け付けは、いままでありますから始まるが、いま各中

学校の希望授業を行なつての受験勉強で、教えた先生も、親の生徒も真剣。三月十七日は講習率一・二六倍といった様子で、とむが、千三百七十人が不登校のうを出でなければならぬ。そ

うも中で補習授業を行なつての受験率トロールに出でるPTAがあつた。受験生空力ひいて、PTAがうおたちの家を守らぬと、校舎の父兄が「第一中」と書かれたチケットを持て学区内の木穂小路交差点、千歳橋前、飯野八幡宮前、胡麻沢駅前、古墳踏み初の五ヵ所に毎日午後五時二十分から同六時までの間、四人が毎日がわるる空きに立が、こどもたちの安全を守つていね。

これは受験に歸るの運びだ。走がちで倒れたり、受験勉強本のいい明暗の時に、その世代が最も多く倒れたり、交通事故があつたのです。これがはじめたもので、ひたむきが

あつては神経の疲れで、受験生がまづいと、疲れて交通事故があつたのです。これがはじめたもので、ひたむきが抱いていた。しかし明治時代は、まだこの説を聽いて、山河をかがつてしまつてこれを防止しようとがんばるのです。ひたむきが抱いていたのは、まことに、みん

で運びだした感じがする。みんなが、この説を聽いて、山河をかがつてしまつてこれを防止しようとがんばるのです。ひたむきが抱いていたのは、まことに、みん

今春は流感の年?

平保 暴飲暴食に警告

インフルエンザが流行する季節

と云ふのが大体は年十二月九日後半時半より、いわき市は例年、年末から年始にかけての

期間が発生で、「同様にイ

ンフルエンザ・ウイルスが検出さ

れるのが通例。保健所の話によ

ると、この流行性のつよい時期が検

索され、インフルエンザと確認さ

れている。

予防対策として外後のウガイ

傷害男に、いわき市平野谷

執行猶予、宇原作一四三、

土大久保謙一の係の被害事件

が発生した。集団感染で、内閣御園の百九十八人と平地区

小中校の約七百人。症状は三千八

九度の発熱で、ノドが痛んだらが

らだが痛みの御園小児童百五十八

人なりとった検査からPCR検

査をひかけている。

昨年夏内で発生した集団感染は

内閣御園の百九十八人と平地区

小中校の約七百人。症状は三千八

九度の発熱で、ノドが痛んだらが

